

Hoy Llega a C.A. la Comisión Kissinger



ACUERDO MILITAR. — París, octubre 7. El Ministro de Defensa de España Narciso Serra (segundo de la izquierda) y su colega francés Charles Hernu (tercero a la izquierda), firman un acuerdo militar en el Ministerio de Defensa hoy. Izq. el embajador español en París, Joan Reventos, y derecha, el embajador francés en Madrid, Pierre Guidon. (UNIFAX II de UPI).

SAN JOSE, octubre 7 (ACAN-EFE).— La Comisión estadounidense para Centro América, que preside el ex Secretario de Estado Henry Kissinger, llegará el próximo martes 11 de octubre, a esta capital, procedente de Panamá, para una visita de 24 horas.

Los objetivos norteamericanos en los campos políticos, económico, social y de seguridad de la región, según la misma fuente.

El grupo, nombrado por el propio Presidente Reagan, está formado por representantes del gobierno, la empresa privada, el

sector laboral, el sector educacional, americanos de origen hispano y de la comunidad religiosa.

Kissinger y los demás miembros del equipo saldrán el martes 12 de octubre hacia El Salvador, y luego visitarán Guatemala, Honduras y Nicaragua.

15 Norteamericanos Nadan en el Dinero

NUEVA YORK. (AP).— Quince norteamericanos nadan en el dinero.

Pero el más acaudalado de todos, Gordon Peter Getty, dice que preferiría "figurar en las páginas de música" más bien que al tope de la lista de multimillonarios de la revista financiera "Forbes".

Otro de los norteamericanos más ricos dice modestamente que "no somos tan listos como otra gente, de manera que necesitamos la mayor ventaja po-

sible".

Como lo hace anualmente, Forbes ha compilado una lista de los 400 norteamericanos más acaudalados para su edición de otoño que aparecerá la semana próxima. La lista es de 15 supermillonarios, incluso dos mujeres, seis de los cuales residen en Texas.

Gordon Getty, de 49 años, radicado en San Francisco, es hijo del mag-

—Favor pase a la página 47.

Reprimen Sindicatos en el Régimen Cubano

WASHINGTON, octubre 6 (AP).— Un funcionario de alto rango del Departamento de Estado dijo hoy que el gobierno de Cuba ha encausado a más de 200 activistas sindicales en el último año por intentar organizar huelgas en las indus-

trias de la construcción y del azúcar.

Elliott Abrams, secretario adjunto de Estado para Derechos Humanos y Asuntos Humanitarios, dijo que la represión sindical es parte de la represión en Cuba que ha hecho del

Presidente Fidel Castro "uno de los tiranos más perversos de nuestro tiempo".

En un discurso que pronunció en el centro de estudios estratégicos e internacionales, Abrams dijo que cinco de esos activistas sindicales fueron condenados a muerte pero posteriormente sus sentencias fueron reducidas, antes de que se hicieran públicos sus casos.

Indicó que funcionarios cubanos han defendido los encausamientos con el argumento de que cualquier intento de establecer sindicato "Favor pase a la página 15.

Operan Cataratas sin Anestesia en Israel

JERUSALEN. (EFE).— El Departamento de Oftalmología del hospital "Hadasa", situado en el valle de Ain Karem, cerca de Jerusalén, ha comenzado a operar cataratas sin anestesia.

Usando el "Laser Frio Yag", que provoca microexplosiones con gran precisión, se puede operar, cortar o realizar cualquier intervención en los ojos sin anestesia, sin dolor y en unos minutos.

El doctor Hanan Zauberman, jefe del departamento, considera que el nuevo laser suizo instalado en el hospital "Hadasa" supone "un gran paso en la cirugía ocular y abre posibilidades que ahora comenzamos a explorar".

Pero los pacientes que llegan ciegos, como Israel Cohen, de 50 años, y que pueden ver cómo se van aclarando las cosas ante sus

—Favor pase a la página 21.

Reagan en Anuncios de Cerveza en Inglaterra

MASFIELD, Inglaterra, octubre 7 (AP).— Enterao no, el Presidente Ronald Reagan de Estados Unidos está vendiendo cerveza en Inglaterra.

El rostro de Reagan aparece en grandes carteles a lo largo y ancho del país en avisos publicitarios de una cerveza de Mansfield.

"Es el Presidente de la nación más poderosa de la tierra, pero nunca ha bebido una pinta de Mansfield", dice la leyenda que acompaña la fotografía.

La Casa Blanca para utilizar al Presidente en su promoción.

La Embajada de Estados Unidos en Londres dijo que no podía confirmar que la cervicería haya contactado a la Casa Blanca, pero según un portavoz la misión no ha recibido quejas desde Washington.

"Uno de los diplomáticos de la embajada ha prometido a la cervicería que probará una pinta de Mansfield la próxima vez que visite la zona", dijo el portavoz.

Aparecen Reliquias de un Santo en Roma

ROMA, octubre 7 (UPI).— Un portero descubrió hoy a la entrada de un edificio de apartamentos los huesos del santo patrono de Calabria, que vivió en el siglo XV, y que recientemente fueron robados.

San Francisco de Paola, poniendo punto final a una búsqueda de seis días.

Una banda de ladrones robó los huesos y otras reliquias sagradas del santuario de Paola, Calabria, el domingo y las autoridades temieron que exigirían dinero por el rescate.

Las autoridades acudieron de inmediato al edificio de la vía ostiense y recuperaron a los restos de

En un hecho similar, en

Ofrece a Esposa en la Cárcel

GINEBRA (EFE).— Los jueces de un tribunal local no aceptaron la propuesta de un detenido para dejar a su esposa como garantía con el fin de obtener la libertad provisional y poder ocuparse personalmente de los hijos del matrimonio.

La pareja, de nacionalidad francesa y domiciliada en Marsella, cuya identidad no se divulgó en cumplimiento de la legislación suiza, fue detenida el pasado mes de agosto bajo la acusación de haber robado en una joyería de Ginebra un diamante va-

—Favor pase a la página 22.

Edén Pastora Tiene Contactos con Cuba

WASHINGTON, octubre 7 (EFE).— Con sorpresa y hasta desagrado se recogió en medios del Frente Democrático Nicaragüense (FDN) y los grupos cubanos anti-comunistas de Washington la versión sobre los contactos de Edén

Pastora con funcionarios del régimen de La Habana.

Un portavoz del "FDN" admitió hoy viernes que le sorprendía la información. "Es la forma de actuar de Pastora", comentó en declaraciones a "EFE".

Insinuó que aparentemente es el retorno a los contactos que tenía Pastora con La Habana desde la época de la lucha revolucionaria que concluyó en 1979.

El "FDN" y "ARDE" no

—Favor pase a la página 21.

Danuta Walesa dice: El Sufrimiento Paga

GDANSK, Polonia, octubre (UPI).— Simpatizantes de Solidaridad tomaron en andas a Lech Walesa y lo lanzaron jubilosamente al aire al enterarse de la noticia de que el electricista de 40 años había obtenido el Premio Nobel de la Paz.

Los medios de comunicación del gobierno informaron ominosamente que el galardón es una artimaña de la propaganda occidental contra Polonia.

Walesa dijo que él y sus amigos que habían salido de excursión a recoger hongos silvestres en los bosques cercanos a Gdansk y que oyeron la noticia en una emisora alemana en la radio del auto en que viajaban.

"Pararon el auto y me lanzaron al aire", dijo Walesa respecto a la reacción de sus colegas.

Su esposa Danuta recibió la noticia por los pe-

riodistas occidentales que la llamaron.

"Estoy tan feliz, feliz, no puedo decirlo feliz que estoy. Es maravilloso", dijo Danuta.

Danuta dijo que estaba harta de la campaña que Walesa ha sido vejado por la prensa oficial y posteriormente la Iglesia emitió un breve comunicado.

"Estamos muy complacidos. Es la segunda vez en un tiempo muy corto que un polaco ha recibido uno de estos premios honorables", dijo un vocero del episcopado.

El poeta polaco Czeslaw Milosz ganó el premio Nobel de literatura en 1980.

El sacerdote personal de

Walesa, Padre Henryk Jankowski, agregó:

"Es una gran cosa para él y para toda a nación. Walesa simboliza a la nación".

Jankowski agregó que Walesa ha sido vejado por la prensa oficial y posteriormente la Iglesia emitió un breve comunicado.

"Estamos muy complacidos. Es la segunda vez en un tiempo muy corto que un polaco ha recibido uno de estos premios honorables", dijo un vocero del episcopado.

El poeta polaco Czeslaw Milosz ganó el premio Nobel de literatura en 1980.



FAMILIA DE WALESA. — Polonia, octubre 7. "El sufrimiento paga", dijo la esposa del Premio Nobel de la Paz, Lech Walesa, al recibir la noticia de que su esposo había ganado el premio. En primer plano, sus hijos Anna de 4 años, y María Victoria, de 2. (UNIFAX II de UPI).

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es domingo 9 de octubre, día 282 de 1983. Restan 83 días en el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1094— Muere, posiblemente envenenado, el Papa Clemente II.

1238— Jaime I de Aragón entra en Valencia durante su campaña contra los moros.

1595— Los españoles toman Cambril, en Francia.

1776— Dos frailes franciscanos llevan a cabo la primera colonización en el actual emplazamiento de San Francisco de Califor-

—Favor pase a la página 15.